
　　5月は「青少年奉仕月間」です。　                          － 多様化する若者たちや地元のニーズに応えて、独自の青少年奉仕活動を支援しよう－ 
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寄付金の状況
 4月  22日分 累　計 目   標 
ニコニコ箱 45,000円 2,085,300円 3,000,000円
米山奨学金 8,000円 2,438,000円 2,430,000円
ロータリー財団 10,000円 3,234,640円 3,177,000円

ありがとうございました。

５(コ )＋６( ロ )＋７( ナ )＝( は )１８( いや ) です。
 ( 清水則明 )
わずかでも世界の役に立ちますように。 ( 出雲路康照 )
今日の扉開いて聞ける話は何だろう。 ( 清水慶造 )
延期となった財団補助金事業が来期に実施されることを願っ
て。 ( 野村直之 )
小藤幸男
 各　君

5 月6日の例会に新しい米山奨学生ヴー・ハー・ティーさんが
来ます。 ( 清水則明 )
毎週ご寄付ありがとうございます。 ( 油谷啓司 )
私、米山奨学委員会所属ですが、初めての発表となります。
 ( 松田将裕 )
小藤幸男
 各　君

前川さん、城戸さん、英さん、楽しいトークありがとうござい
ました。 ( 清水則明 )
城戸さん、前川さん、英さん、楽しいトークありがとうござい
ました。 ( 覺井浩一 )
城戸さん、前川さん、英さん、トークセッションありがとうござ
いました。 ( 白江文夫 )
前川さん、城戸さん、英さん、トークセッション楽しみにして
います。 ( 谷﨑由美子 )
城戸さん、前川さん、英さん、ありがとうございました。
 ( 萬谷宏治 )
本日、次年度組織表を配布させていただきました。皆様、次
年度宜しくお願い致します。 ( 浅井正勝 )
カイロス・リーグの登録ありがとうございます。引き続き、登
録企業募集しております。１社でも受入企業が増えれば幸いで
す。 ( 清川卓二 )
青少年奉仕委員会より再度のお願いになります。令和４年春
に高校採用予定がある企業様は是非ともカイロス・リーグ就業
支援事業に登録のご協力をお願いします。 ( 寺本光宏 )
今月、福井にＵターンして独立開業し、15 周年を迎えました。
 ( 後藤正邦 )
本日の会報に「福井県『健康づくり実践事業所』」の知事賞を
受賞した福井キヤノン事務機の記事を掲載していただきまし
た。 ( 玉木　洋 )
辻恵利子・細江　究

【在籍御祝】椿原徹也
【誕生日御祝】村中洋祐
【配偶者誕生日御祝】渡辺和男
配偶者誕生日御祝 / 本日西武８Ｆに主人が経営する「たて涌」
といううなぎがメインのお店が OPENしました。宜しければ足
をお運びいただけると幸いです。 ( 櫻田貴美子 )

【結婚記念日御祝】増田喜一郎・村田長隆
結婚記念日御祝 / 結婚 45 周年目です。家内には感謝です。
 ( 山本　宝 )
 各　君

■ 5月13日(木)  
  職業奉仕委員会卓話
   (登谷 大修職業奉仕担当理事)
■ 5月20日(木)  
  福井RC70周年記念事業報告
■ 5月27日(木)  
  クラブ協議会
  (次年度担当理事事業計画発表)

12 時 30 分　　開会点鐘　会長挨拶
 米山奨学生紹介、奨学金授与 (ヴー  ティー ハー さん )
 米山カウンセラー委嘱状授与 ( 辻 恵利子会員 )
 栄誉行事
  皆出席御祝 /  浅井正勝 (8 年 )、覺井浩一 (1 年 )
 在籍御祝 /  藤井健夫 (40 年 )、長谷美左子 (5 年 )
 誕生日御祝 /  櫻田貴美子、野尻章博、山本　宝、増田喜一郎、伊井彌州雄、
  中山浩行、松田将裕、竹原和行、加藤信一、森川圭造、寺本光宏、
  岩下春幸
 配偶者誕生日御祝 /  橋本泰久、西澤雄三、中広　久、中山浩成、大森正男、増田喜一郎、
  山野井秀一、後藤正邦、清水正一、石橋正人
 銀婚御祝 /  飯守　禅
 結婚記念日御祝 /  木下勝元、橋本泰久、田中成治、須賀原和広、藤田清彦、竹生知子、
  小藤幸男、木瀬雅博、油谷啓司、木村憲一、野村直之、飯守　禅、
  西澤雄三、開発　毅、加藤信一、伊藤仁一郎、林　正岳、細江　究
 委員会報告・幹事報告・その他
 クラブフォーラム / ( ニコニコ箱委員会 )「コロナ禍におけるニコニコ箱」
13 時 30 分　　閉会点鐘
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次回の例会
■ 開会点鐘 ： 12時30分
■ 閉会点鐘 ： 13時30分

■ 会場：ザ・グランユアーズフクイ
■  職業奉仕委員会卓話
  ( 登谷 大修職業奉仕担当理事 ) 

2021年  5月 13日(木)

2020-21 年度  会 長

清水  則明
　今週は良い天気が続いています。
　しかしながら、新型コロナ感染者が増加
しており、第４波到来と思われます。　明
日、福井あじさい RC の創立 20 周年の記

念例会に招待されていたのですが、会員のみの例会に変更
になりました。　
　今年のＧＷも静かなＧＷになりそうです。みなさんも御
身ご自愛のほどよろしくお願いします。　

　4 月も下旬になりましたが、今月は入学の月です。みなさ
んの中でもお子さんやお孫さんが小中学校や高等学校、大
学に入学した方もいらっしゃると思います。おめでとうご
ざいます。
　みなさんは学校を卒業して随分経っていると思いますが、
学生時代に戻って教室をイメージしてください。窓は、黒
板に向かって右手、左手どちらにありましたか？　ほとん
どの人は左側が窓、右側が廊下ではなかったでしょうか。
　これは、どんな学校にも共通していて、もし右側に窓が
あると、右側から光が入り右利きの人が字を書くと手元が
影になってしまうからだそうです。ですから、窓は南側、

黒板は西側、教室の後ろは東側、廊下は北側に設計されて
いるそうです。
　逆に、美術室の窓は右側＝北側に設置されています。そ
の理由は美術室には日光を入れないようにするためです。
　もし南側に窓があると、時間とともに影の形や角度が変
わってしまい、デッサンなどが難しくなってしまう可能性
があるからです。
　また理科室の椅子には背もたれがありません。これは事
故など有事の際に逃げやすく危険を回避するためです。黒
板が緑色なのは黒より目が疲れにくいということや鎮静作
用がありストレスが減少するからだそうです。学校もいろ
いろ工夫して作ってあるのだと思いました。

【ドライブレコーダーの映像】
事故の状況　道路と垂直に駐車中のワンボックスカーの跳
ね上げられたバックドアが道路まで出ていて、引っかけた
もの。
事故の原因　駐車中のワンボックスカーのバックドアが道
路まで出ていた。　ドライバーは、道路左側に駐車してい
る車に気を取られ、道路右側寄りに進行し道路まで出てい
るバックドアに気が付かなかった。　
防止方法　ドアを道路まで出さないのはもとより、不要な
場合は開けっ放しにしない。

酒井  哲夫会員 ( サカセ化学工業㈱ ) は「航空宇宙や防衛分野
で求められる品質マネジメント規格「AS9100」の認証を取
得されました。

下記は 3 月 20 日に福井新聞に掲載された記事です。

市橋  加奈子会員 ( ㈱アイル ) は 4 月から 30 代男性を対象
とした転職支援サービスを始め、都市部から U・I ターンを
希望する人も含め専任のコンサルタントが履歴書などを基に
面接を行い過去の職歴を聞きながら求人企業とのマッチング
をし、紹介を行う転職サービス事業に乗り出されました。

下記は 3 月 25 日に福井新聞に掲載された記事です。

会員トピックス



● 現在会員 136名
● 出席者 93名
● 欠席者 30名
● 出席免除者欠席 13名
● 今回例会出席率 75.6％

● メークアップ 28名
● 欠席者 24名
● 修正出席率 81.7％

  4 月 1 日 ●メークアップ　　　城戸利枝(4/17 2020-21年度 第4回グロ
ーバル補助金委員会)、初瀬川達郎(4/25 2020-21年度 次年度
ローターアクト委員長会議) 各　君

 2021 年  4 月 22 日　　第 3446 回　

委員会報告
雑誌・文献委員会　山内  鴻之祐 委員長

ご案内　【2020-21 年度 社会奉仕委員長会議（ZOOM）形式による講演会】

　今回はトークセッションシリーズの一環として、開催いたします。
ご登壇いただくのは、今年度福井ロータリーの要職に就かれている国際奉仕担
当理事の城戸会員、親睦活動委員会委員長の前川会員、ニコニコ箱委員会副委

員長の英会員の 3 名です。今後のクラブ活動の参考になるご意見をお聞きしたいと考えています。

１．自己紹介と入会当時びっくりしたことは何ですか？

◆城戸  利枝 会員：　国際奉仕担当理事の城戸です。職場は北陸旅行です。10 年前に岩下パスト会長にお声かけ
いただき入会しました。驚いたことは、後で知ったのですが、一人でも反対される方がいると入会できないと聞
き、これだけ多くの会 員がいる中で、入会を承諾いただいたことに、今さらですが感謝いたします。

◆前川  小百合 会員：　今期親睦委員を担当しております前川です。仕事は福井駅前でアパレルのセレクトショッ
プを経営しております。びっくりしたことは、仕事がら職場、お客様とも女性がほとんどなので、スーツ姿の男
性に囲まれることに驚きました。また、長田会員と同じ日に入会したのですが、夜間例会でダンサーの方と一緒
に裸足になって踊ったことです。
そして、新入会員を歓迎する「手にて、輪に輪」は、大人になってから手を握るということはすごいなと思いました。

◆英　貴子 会員：　ニコニコ箱委員会の副委員長を担当しています英です。福井駅の東口で歯科医院をしていま
す。コロナに打ち勝つには口内をきれいにすることが大事です。ぜひ当院までお越しください。びっくりしたこ
とは、男性会員も女性会員もいい意味で肉食系だということです。（ちなみに私は草食です）

２．これまでで印象に残っている委員会活動は何ですか？
　◆前川会員：　親睦委員会の経験が長いので印象に残っています。入会後数年経験し、納涼例会で鉢巻まいて法被を着たり、
 クリスマス家族例会に向けて頑張って歌の練習をしたが、本番では全然合わずに笑われたりしたことが記憶に残っていま
 す。その中で、丸岡にある嶺北特別支援学校へのクリスマス会への訪問が特に記憶に残っています。サンタやスノーマン
 にふんしてプレゼントを渡した時の子供たちの嬉しそうな顔が忘れられません。毎年行っていると子供たちの成長がみら
 れて、これはロータリーに入っていないと経験できないことだと思いました。
　◆英会員：　入会時に何も知らない私に「はなぶ。次の新年会でキャンディーズやってね」と言われてキャンディーズをやっ
 たことです。とても勇気がいりましたが、それによって皆さんと親睦が深まり、コスプレにも目覚めました。親睦でもニ
 コニコでもコスプレをしていますが、あの時が全ての始まりでした。
　◆城戸会員：　私は入会以来財団委員をやっています。特に印象的なのは、野村パスト会長と、清水（正一）会員と 3 人で、
 水と衛生のプロジェクトの一環でインドネシアに行ったことです。まるで家族の様に一緒にジョグジャカルタへ行ってき
 ました。2泊4日の強行スケジュールでしたが、ぬるくて薄いビールが忘れられません。帰りはシンガポール経由でしたが、
 そこで飲んだ冷えたビールが忘れられません。もちろん事業も印象に残っていて、日本では考えられない環境を視察し、
 グローバル補助金について学んだことが現在にも生かされています。
３．今後の会員増強に向けて福井ロータリークラブがＰＲできる強みは何だと思いますか？
　◆英会員：　歯科業界しか経験が無かったので、異業種との交流が良かったです。また、困ったときにすぐに色んな方に相 
 談できる点もいいです。そして、福井ロータリーの女性会員は女子力高く、一緒にいると美しくなれるということです。
　◆城戸会員：　一番はたくさんの女性会員がいることです。聡明で美しく若い女性が多いことをＰＲすべきだと思います。
 私もその言葉に負けないように頑張りたいです。2 点目は色々な事業をしている方々の集まりだと思います。メディアの
 会員の方も多いので情報も発信できます。最後に、かつて男性会員がイベントの際に統一の緑色のジャケットを着ていた
 様に、女性もその様なものがあってもいいかなと思います。統一のジャケット、ブラウス、スカーフなどあると団結力を
 ＰＲできると思います。
　◆前川会員：　まずは信頼できる会員で構成されていることが大きな前提だと思います。その次には、例えば貧困問題解決
 とかロータリーの活動内容を広くＰＲすることだと思います。今は人が集まることは難しいので、ネットなどで発信しては
 どうかと思います。
４．コロナの感染防止のために日ごろ取り組んでいることは？
　◆英会員：　コロナは口から入ってくるので、口内を清潔にすること。一番大事なことは舌磨きです。ゴシゴシ磨かず奥ま
 で丁寧にやるといいです。オエっとなっても我慢しましょう。
　◆城戸会員：　山内会長エレクトの様に乾布摩擦がいいと思いますが、私はできないので、濃厚接触を避けることです。
 そして、手はもちろん体内もアルコール消毒しています。
　◆前川会員：　一般的なことしかしていませんが、手洗い、マスク着用し、大人数の会食はやめています。健康のためにサ
 プリ飲んでいます。あと、接客業なので、出入り口の消毒、換気して、あまりお客様に近づきすぎないように気を付けて
 います。

（番外編）
〇田畑幹事：福井ロータリーで素敵だなと思う方は？
　◆3 名とも：　それは皆さん！個別に素敵だと言うと問題になるのでやめます。でも、ホントに素敵な方が多い。
〇伊井会員：最近話題になりやすいジェンダーフリーについてどの様に思いますか？
　◆英会員：　私は女性に生まれて得したなと思うことが多いと感じていますが、そうじゃない女性の方もいると思います。
 ですので、それぞれが思うように、得だと考えるふるまいをすることが大事かなと思います。
　◆前川会員：　私も、女性が多い職場だからということもあると思いますが、それほどジェンダーを考えたことないです。
 あえて言えば、どちらかと言うと女性で得したかなという感覚です。
　◆城戸会員：　福井ロータリー所属の女性は、男性に近い考えの方が多いように感じます。見た目は女性でも、男性と同じ
 ように行動している方が多いなと思います。なので、女性だからとか決めつけないことが必要ではないかと思います。

　みなさんこんにちは。雑誌、文献委員委
員長の山内でございます。
　今日はエレクトとしての発言ではござい

ません。
　実は先週に、事務局から委員会の報告書という委員長の皆
さんの所に届いていると思いますが、私もまじめな性格でご
ざいますし何もしていないのに、事業を行ったという事には
したくないので一応、事業のつもりで一分時間を頂きました。
　実は新しい会員の皆様もベテランの会員の皆様も、ロータ
リーの本当の心を学ぶにはこの「ロータリーの友」が一番い
いんじゃないかと私は思っているわけでございます。

　今月号 (４月 ) のロータリー会長のホルガークナークさん
の言葉が載っております。
　どういう事が書いてあるかと言いま
すと今度、ロータリーも環境の事業を
真面目にやろうじゃないか。という提
案を望みます。
　このような事を通じて皆さんも勉強
を続けていって頂きたい。私もそうやっ
て長いロータリー生活を楽しんだわけ
でございますので、ぜひ皆さんにこの
事をお願いして、この委員長の事業と
させていただきたいと思います。
どうぞよろしくお願い致します。

女性会員によるトークセッション
プログラム委員会　白江  文夫 副委員長

幹事報告

幹  事　田畑  賢一

来週、4 月 29 日は昭和の日いうことで休日
ですので休会となります。次回、皆様とお
会いできるのは 5 月 6 日となります。お間
違えのないようににお願いします。
②　今年度、次年度の理事・委員長の方に

お知らせいたします。
先週 14 日、15 日にお願いしております「今年度事業報告書、
次年度事業計画書」の提出締切は5月6日となっております。
まだ未提出方は、お早めにご提出頂きますようお願い致し
ます。
③　次年度の組織表を配布致しました。次年度の所属委員
をご確認お願い致します。

　2021 年 5 月 23 日に第 2 回社会奉仕委員長会議が下記の要領で開催されます。ZOOM による講演会を中心に会議を開催い
たします。
　講師には元メジャーリーガーのイチロー選手の専属打撃投手、少年野球チーム「宝塚ボーイズ」の監督として楽天イーグル
ス田中将大投手を教え子に持ち、野球を通じて幅広い世代交流、地域交流に努めておられる奥村幸治氏をお迎えし「一流のプ
ロの考え方と行動から学ぶこれからの生き方」についてご講演いただきます。コロナ禍で閉塞感が漂う中、まず我々ロータリ
アンが上を向いて、そして地域社会へ奉仕活動を展開し元気にしていこうとの思いで企画させていただきました。会議にご関
心をお持ちの会員様で参加ご希望の方は準備の都合上、5 月 10 日（月）午前中まで事務局にお知らせ下さいますようお願い
申し上げます。

【開催日時】 2021 年 5 月 23 日（日）　
受付　13 時 30 分 ～
会議　14 時  ～ 16 時　閉会予定

【開催方式】 ZOOM によるオンライン会議　
※ミーティング ID: 914 4318 7279     パスコード : 20210523
※ミーティング接続
     URL： https://zoom.us/j/91443187279?pwd=S1dOSmZHc1Jad0hsZFRzQTBzTzZwQT09

【内　容】  
  講演  『一流のプロの考え方と行動から学ぶ「これからの生き方」
   ～東日本大震災から 10 年、星野仙一監督・田中将大投手の秘話から偲ぶ』
講師 NPO 法人ベースボールスピリッツ理事長　宝塚ボーイズ監督　 奥村 幸治 氏

本日のお弁当
ユアーズさん　「炊き込みご飯お弁当」
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